

L'ANNONCE DU DÉCÈS



Le portrait du «Amid» placardé sur la grille de sa résidence, rue du président Émile Eddé.
(Jean-Louis Bersuder)

L'Assemblée nationale
Le Conseil des ministres
L'Ordre des avocats
Le Bloc national

La famille du défunt et ses alliés

ont la douleur de faire part aux Libanais et au monde du décès du

Amid RAYMOND ÉMILE EDDÉ
rappelé à Dieu, hier, mercredi 10 mai, à Paris

La dépouille mortelle arrivera à l'AIB, demain, vendredi 12 mai, à 15 heures.

L'absoute sera donnée dimanche 14 mai 2000 à midi en la cathédrale Saint-Georges des maronites, place des Martyrs.

L'inhumation aura lieu dans le caveau familial à Ras el-Nabeh.

Les condoléances seront reçues, aujourd'hui, jeudi 11 mai, au siège du Bloc national, à Gemmayzé, ainsi que vendredi 12, samedi 13, dimanche 14, lundi 15, mardi 16 et mercredi 17 en la résidence du Amid Raymond Eddé, rue Émile Eddé, à Sanayeh.